

# Rotary 丸岡ロータリークラブ会報



世界に希望を生み出そう

R I 第 2650 地区スローガン

「個性、基本、求心力」

第 2650 地区ガバナー 中野博美

丸岡ロータリークラブスローガン

「深める、高める、伝える」

第 47 代丸岡ロータリークラブ会長 竹吉 睦

## 本日の例会

令和 5 年 9 月 4 日（月）第 2120 回例会

19:00 開会点鐘

君が代・ローリーソング 「四つのテスト」 斉唱

会長挨拶 竹吉 睦 会長

祝 事 9 月 結婚記念日 夫人誕生日

委嘱状授与 地区 R I I ファシリテータ 松井会員

幹事報告 川上 純幸 幹事

委員会報告

① 例会出席報告

② ニコニコ箱 ローリー財団 本日の寄付報告

19:30 新会員卓話

森 嘉治 会員

20:00 閉会点鐘

## 次回の例会

令和 5 年 9 月 11 日（月）第 2121 回例会

新入会員卓話 笹埜 博 会員

<会場：霞の郷温泉 多目的ホール>

## 今後の予定

令和 5 年 9 月 18 日（月）祝日 休会

令和 5 年 9 月 19 日（火）第 2122 回例会

山中ロータリークラブとの合同例会

（ホスト：山中 RC）

<会場：すゞや今日楼>

同日ゴルフコンペあり

外部卓話

加賀市新幹線対策室 室長 高辻貴嘉様

「北陸新幹線金沢・敦賀間開業について」

⇒ 9 月 25 日（月）振替休会

## 幹事報告

<ガバナー事務所より連絡>

① 9/10 ローターアクト「アクトの日」の案内

② 【10 月米山月間】奨学生卓話派遣について連絡

③ 9/30（土）第 1 回社会奉仕委員長会議の案内

9 月 10 月の例会場は  
霞の郷温泉 多目的ホール です

<出欠確認中>

◆本日 欠切◆

・ 9/19 山中 RC 合同例会

◆9/11 欠切◆

・ 9/30 田島川清掃事業

（社会奉仕委員会事業）

・ 11/19 IM & 新会員セミナー

欠切までに事務局へお返事をお願いします

ビジター受付のみ実施日

詳しくは <https://rid2650-pub.com/>

福井 RC	木	12:00~12:30	9/28	サ・グランデュアーズ フクイ 1 階カフェ前
福井西 RC	木	12:00~12:30		福井県護国神社社務所
福井北 RC	水	12:30~	9/20 9/27	サ・グランデュアーズ フクイ 1 階カフェ前



みなさん、こんばんは。暑い日々が続いております。お変わりありませんでしょうか？

今日は、IMのPRのため、福井水仙RCから、実行副委員長の若杉謙一様、実行委員でクラブ会長の河合安子様、前ガバナー補佐の小林和美様がお見えになっております。お暑い中お越しいただきありがとうございます。後ほど、IMについてお話しさせていただきます。

さて、7月31日の新役員披露会・新会員歓迎会を欠席しましたことお詫びいたします。

丸岡高校全日制生徒に引き続き、7月25日から27日までの3日間、定時制生徒の職場体験を受け入れていただいた、林田恒正会員、前川会員、東角会員、ありがとうございます。8月4日には、三国旧観光ホテルでガバナー公式訪問がありました。ガバナーとの協議会には、道木会長エレクト、川上幹事、私の3人が出席しました。タイスタディツアーの冊子をご覧になり、小規模のクラブながら、国際的な奉仕活動を展開するなど多くの実績を残している丸岡RCの取り組みを高く評価していただきました。中野博美ガバナーからは、奉仕活動と親睦のバランスが大切なので、会員の親睦にも留意して欲しい、という言葉をいただきました。

29日には、坂井高校で就職模擬面接があります。面接官の皆様お世話になります。体調に気をつけて、暑い夏を乗り越えていただきたいと思います。

## IM広報

8月21日(月)

ホストクラブ フクイ水仙ロータリークラブ  
 IM実行副委員長 若杉 謙一 様  
 IM実行委員・クラブ会長 河合 安子 様  
 IM実行委員・前ガバナー補佐 小林 和美 様



## 表彰

8月21日(月)

2022-23年度 ガバナー賞

「タイ国の地方における人材育成支援事業」

応募部門/事業 : 感謝部門

実施期間 2022年11月01日～2023年02月28日

実施場所 タイ・

カンチャナブリ県



## 夏の思い出発表

8月21日(月)

川上 お盆に家族で妻の実家へ行きました。久しぶりに家族団らんできました。弟夫婦と一緒に勝山の花火を観ました。コロナ禍で久しく機会がなかったので、今回は非常に楽しく親戚とふれあい団欒でき、幸せを感じました。

下田 お盆に、息子家族、娘家族と東京より帰省した私の弟夫婦と、楽しいひと時をすごしました。17日は、東京都美術館へアンリ・マティス展を観に行きました。また、東京国立博物館のメキシコ展へも行ってきました。次の18日には、北鎌倉にある円覚寺に行き、そこにある樋口季一郎(戦時中にナチス・ドイツの迫害からユダヤ人を救済するなど多大な功績を残した旧陸軍中将)の顕彰碑にお参りしてきました。

林田恒正 高校2年生の夏休みに北海道へ蒸気機関車で一人旅をしました。日本海特急、青函連絡船に乗り、いところが住んでいる札幌へ行きました。帰りは、地震の時に疎開したことがある福島へ寄り、東京を回って20日間の旅行をしました。学生時代には、沖縄返還の社会調査の為沖縄に行きました。旅費宿泊等は国から出てアルバイト料として1日2ドル10日間で20ドルもらいました。その当時1ドル360円でしたので、アルバイト料で八重山、宮古、石垣島と回りました。今では全国47都道府県全てに宿泊しました。人生を振り返ると、高校2年生の旅がきっかけで旅行好きになったなあと思います。

戸崎 ビルの解体工事で、コンクリートを割り上から落とす作業があります。コンクリートを割るときに騒音があるので、防音シートをして、水をまきながら作業をしています。この夏は、50デシベル(日常会話の音)の音でクレームを言う人に遭遇しました。役所の人にもこの音量なら許容範囲と言われましたが、その人は納得せずその対応に、疲れしました。これは腹がたった思い出です。・子供達と竹田川へ川遊びに行きました。自分が子供の頃遊んでいた場所で、子供達は、最初嫌がっていましたが、慣れるにつれとても楽しんでいました。自分もとても楽しい思い出となりました。

柿木 13日のお盆に鳥羽へ2泊3日で旅行にいきました。1泊目は楽しく過ごしました。2泊目はホテルの外で食事をした後、酔いもあり入浴せずに寝てしまいました。暑くて夜中おきたら、エアコンが止まっておりホテルが全館停電してしまいました。非常灯しかついておらず、大浴場は、使用禁止になっていました。部屋のお風呂は水がでましたが、ブラインドは、電動で動きません。便利になりすぎて、自動で動くものばかりだと、こういう停電のような非常時には、困るなあ実感しました。

南利明 孫、ひ孫を含めると20人近くいます。皆で墓参りに行きました。また、私は野球が好きです。孫が少年野球のチームに入っているの、その試合の観戦に片山津まで行きました。

上屋敷 4年か5年ぶりぐらいに三国花火大会に行きました。その映像をちょっと、おすそ分けします。ご覧ください。



**小見山** 今年は暑いので外出は控えていました。孫が子供だけ3人で泊りにきました。子供がいると、家の中がとてもにぎやかで、明るくなりました。楽しいひと時でした。

**林田千之** 私は85歳になりました。ひ孫が3人できました。3週間に1度くらいずつ遊びにくるので、その相手をして楽しんでます。また、ゴルフを週に2回目標でやっています。ここ最近是一日おきにプレーできる体力があり喜んでます。戦前生まれですので、横文字の言葉とか理解できないことがあります。道路沿いの店名で日本語がほとんどありません。皆意味が分かっているのかなぁと思います。年を重ねましたが、もう少しロータリーに席をおいてください。よろしく願い致します。

**白川** コロナが第5類となり、久しぶりに友人たちと、プチ旅行に行ってきました。本当なら家族と一緒にと言いたいところですが、家族はお留守番です。淡路島の「ニジゲンノモリ」という施設に行きました。そこは、日本が世界に誇るアニメやゲームの世界観を体験できるアニメパークです。私が普段からやっているゲームの「ドラゴンクエスト」のアトラクションをしてきました。自分が勇者になって、ロールプレイングを歩いて体験してきました。実際に冒険をするってこういうことなんだなぁと思いました。明石大橋を渡ったのが一番の思い出となりました。

**松井** 全くお盆休みはないので、思い出は一切ないです。自分がコロナに感染した後でしたので、とっても忙しかったというお盆休み、夏でした。

**岩田** 私もお盆休みはほとんど仕事をしていました。叔母が帰省していて楽しくてかなり飲み過ぎ、子どもとじゃれ合ったら転んで、左足を負傷しました。また、中央公園で開催されたワンパークフェスティバルに先輩が出演しており、その後、クラブでその先輩がDJをするので行きました。久しぶりにクラブに行ったので、はしゃぎすぎてしまい今度は右足を負傷しました。楽しかったことと共に怪我をしてしまったというのが今年の夏の思い出です。

**竹澤** 今年の夏は、歯が痛いのと、暑いとで、家に居ることが多かったのも、皆さんも一度は観たことがある映画「バック・トゥ・ザ・フューチャー」を観ました。その中で、主人公の両親が出会った1955年にタイムスリップするのですが、その広場の看板にロータリーマークを見つけた時は、私は嬉しかったです。

**山下** 余談ですけど、ケンタッキーのカーネルサンダース像は、ロータリーのバッジを付けています。私の大学の同級生が建て去年オープンした金沢のホテル山楽に泊りました。とても立派なホテルで大変楽しみました。息子が8月4日から休みをとって旅行中です。38,000マイルで、羽田⇒シンガポール⇒デリー⇒バンコク⇒シンガポール⇒ソウル⇒福岡⇒羽田と周遊しています。1か所に2週間、第2目的地に3日間滞在でき、あとは乗り継ぎだそうです。飛行機に乗るのが好きな人はそういう旅をするそうです。お土産が楽しみです。

**前川正智** 8月1日に次女に子供が生まれまして、私は、孫ができた「じいじ」になりました。

**水崎** 7月13日の豪雨で丸岡町の豊原が被害を受けました。写真を撮ってきましたので、ご覧ください。豊原には史跡が多く存在しています。山が崩れ、道が崩れてしまっています。原状復帰するには、難しいようです。

**前川徹** 例年お盆は家族旅行をします。子供が高校を卒業したり、コロナ禍とだったり、ということでなかなか出かけられませんでした。今年久しぶりに妻と2人で1泊の旅行に出かけました。行き先は中央アルプス 駒ヶ根千畳敷カールです。宿泊は、早太郎温泉で標高880mです。そこから自家用車は侵入できないのでバスに乗って約800m、ロープウェイに乗り920m約45分で1800m近く登って2612m地点が駒ヶ根千畳敷カールです。正面に宝剣岳という尖った岩山が見える本当に綺麗なところでした。急激な上昇でしたので、耳が痛くなりましたが、一周45分のハイキングコースもあり気軽に楽しめる避暑地でした。

**東角** 昨年、頭の病気で症候性てんかんという病名がつかまりました。7月26日に最終検査をしました。検査し異常は見つかりませんでした。それまでは、車の運転は禁止されていたのですが、いよいよ運転できると思い、人生初めてくらいの高級車を予約していました。運転許可が出ると思った診察では、治ってはいますが、もう1年用心のために、様子を見てほしいということで、運転は許可されませんでした。非常にショックでした。その後、8月10日から出張で仙台に行きました。お盆で帰福しなければと思っていたのですが、軽度のうつ病のようにモヤモヤ感がありましたので、気晴らしに船に乗ろうと思い立ちました。仙台港から名古屋港に向けて石狩号というフェリーがでていたので、特別室を予約して1日かけて一人傷心の旅をしました。とてもきれいな夕焼けでは、ますますセンチメンタルな気分になりましたが、次の日の輝く朝日を見たら、太陽から元気ももらいました。

**海道** この猛暑で、さぞ忙しいんでしょうと言われますが、気温に関わらず、年間160台~200台くらいエアコン取付作業をしているので、忙しさは変わりません。それよりも、この35度以上の日が続くのがとても辛いです。熱中症になり、死ぬわけにはいかないと一生涯懸命水を飲んで休憩しながら頑張っております。ちなみに今注文受けても取り付けは、今でも9月13日ぐらいになってしまいます。そんなに死ぬ思いして作業していても痩せないのね。というツッコミはご容赦を！

**竹吉** 退職して6年目になりますが、現役最後の年に、勤務していた坂井高校が甲子園に出場した思い出です。7月下旬、福井県営球場で敦賀高校を相手に、これは、ひょっとすると勝つんじゃないかと思って、周りを見たら、旅行業者が私の周りを囲んでいました。旅行業者は、どこの高校が決勝で勝っても、毎年需要はあるので、売り込みにきます。JTBと近畿日本ツーリストの合同チームに依頼しました。応援バスについては、丸岡高校サッカー部で経験があるので何とかなると思ったのですが、ホームランバスは50台です。とても市内ではまかないきれず、武生まで応援を頼みました。県の代表校が決まってから開会式までが10日しかない中で寄附金を集めたり、組織を作ったりということで、大変なことになりました。その際には丸岡ロータリークラブにも大変お世話になりました。最終的に多額の御寄付が集まりました。短期だとかえって必死になります。春江工業高校の時の組織をそのまま使いました。吹奏楽が坂井高校の吹奏楽では間に合わないの、丸岡高校、丸岡中学校、金津高校、金津中学校 色んなところに声をかけたら、こんな経験は滅多にないので、うちの学校も一緒に行かせて欲しいと多くの学校から言われ、お断りするの大変でした。500人の大応援団となりました。試合は残念ながら1回戦で敗退しましたが、甲子園の大変素晴らしい忘れられない思い出です。その時の川村監督は今福井商業で、ようやく県大会で決勝に進むまでのチームを作っています。坂井高校の後任の高村監督は、なかなか勝てません。早く県大会優勝して甲子園へ行って欲しいです。その時には、ぜひ応援に行きたいなと思っています。



◆ロータリー財団◆ 寄付者 15名  
 南利明 林田千之 下田 林田恒正 東角 水崎 柿木  
 松井 上屋敷 川上 竹澤 岩田 前川正智  
 竹吉 戸崎

◆米山奨学会◆ 寄付者 14名  
 南利明 林田千之 下田 林田恒正 水崎 柿木  
 松井 上屋敷 川上 竹澤 岩田 前川正智  
 竹吉 戸崎

◆ニコニコ箱◆ 寄付者 16名

<お客様 福井水仙RC>  
 河合会長 IMでお会いしましょう。登録よろしくお願  
 致します。

若杉様 11/19IM 全員登録でお願い致します。有意義な  
 会議になるよう頑張ります。新人の白川をよ  
 りしくお願い致します。

小林様 補佐在任中はご協力ありがとうございました。ございま  
 した。おかげ様にて楽しくお仕事をさせていた  
 だきました。今後も貴クラブの発展をお祈り  
 するとともに福井水仙ロータリークラブをよ  
 りしくお願いします。

竹吉会長 IM 広報で来訪されました福井水仙 RC 若杉健  
 一様、河合安子様、小林和美様ようこそ丸岡  
 RC へお越しくださいました。ありがとうございます。

川上幹事 若杉様、河合様、小林様本日はありがとうご  
 ざいます。

南利明 IM の成功を願い福井水仙 RC の皆様ご苦勞様  
 です。

林田千之 IM 実行委員の皆様をお迎えして。妻の誕生日  
 を自祝して。

小見山 IM の成功を願い水仙 RC の皆様御苦勞様で  
 す。

◆出席報告◆ 出席委員会

例会日	会員数	出席	届有欠	届無欠	出席免除者 欠席	例会出席率
8/21	31	20	8	1	2	68.96%
8/29	31	15	14	0	2	51.72%

◆寄付金の状況◆ニコニコ箱委員会 ロータリー基金委員会

	8月21日	累計	会費含む累計
ニコニコ箱	37,000円	191,000円	626,000円
ロータリー財団	19,000円	93,000円	
米山記念奨学会	27,000円	124,000円	

下田 水仙 RC の皆様ようこそ。誕生日を自祝して。  
 林田恒正 暑い毎日ですが、がんばりましょう！  
 山下 今週末頃から少し涼しくなりそうなので、もう少し頑張り  
 ましょう。  
 東角 7/31 新役員披露会の2次会で大変多く頂き、使い切れな  
 かった分はニコニコへということでした。たくさん頂きました。  
 水崎 福井水仙 RC 若杉様河合様小林様ようこそ。  
 柿木 福井水仙 RC の皆様今年度IMホストクラブご苦勞様です。  
 松井 IM 今年度ホストの福井水仙 RC 皆様御苦勞様です。ガバナ  
 一賞久しぶりに受賞できよかったです。  
 上屋敷 ロータリーの友 p 47 「声」にコメントが掲載されました。  
 竹澤 パズルでロータリーのプレゼントは当選しませんでした。  
 福井水仙 RC の皆様ご苦勞様です。本日もよろしくお願  
 います。  
 岩田 本日もよろしくお願致します。  
 前川正智 本日もよろしくお願致します。  
 戸崎 本日もよろしくお願いたします。

就職模擬面接会



福井県立坂井高等学校にて、坂井高校  
 生・丸岡高校生約160名の参加で、実  
 施。面接官を務めた会員の皆様、お疲れ  
 様でした。

各班、3グループ(7、8名ずつ)  
 担当して、集団模擬面接です。



昼食後、例会

	リーダー	①	②
1班	竹吉	海道	
2班	山下	小見山	白川
3班	東角	下田	森
4班	川上	西出	
5班	上屋敷	水崎	前川正智
6班	道木	林田恒正	
7班	竹澤	岩田	

8月度祝事

会員誕生日

- 8/3 水崎会員 83
- 8/24 下田会員 74
- 8/26 山下会員 66
- 8/26 三寺会員 56



会員夫人誕生日

- 8/18 金会員夫人 節子様
- 8/21 林田千之の会員夫人 美代子様



結婚記念日

- 8/1 西面会員

丸岡ロータリークラブ

会員数：31名 例会場：丸岡城のまちコミュニティセンター 例会日：毎週月曜日 19時00分  
 事務局：〒910-0251 福井県坂井市丸岡町一本田福所 22-24-3 東角建設(株) 2F  
 (月) 14時から18時(火~金) 13時~17時

TEL 0776-67-0410 FAX 0776-67-4811 E-mail webmaster@maruoka-rotary.com

公共イメージ委員会 理事-海道佳秀 会報委員会 委員長-海道佳秀 副委員長-杉本政昭  
 委員-小見山修 柿木満雄

